

LA LETTRE

des Anciens de Jean Dupuy



LA RENTREE 2013 DU LYCEE

Le Lycée Jean Dupuy, devenu lycée Polyvalent depuis la rentrée 2011 avec l'ouverture de nouvelles options (Littérature et société, italien LV3, Chinois LV) et en 2012 de classes de 1ères littéraires, économie et sociale, et scientifique S-SVT, peut désormais préparer les bacs généraux.

Sa formation technologique s'est enrichie en 2011 d'un nouveau bac STID (sciences et Technologies de l'Industrie et du Développement Durable) et en 2013 du Bac STD2A (Sciences et Technologies du Design et des Arts appliqués).

Le Lycée Professionnel quant à lui devient Lycée aéronautique avec 5 bacs professionnels: Aérostructure, Électrotechnique, Chaudronnerie Industrielle, Usinage, Modelage.

Par ailleurs, l'Établissement fait sa rentrée avec un nouveau Proviseur à sa tête, Christophe PERRON et un nouveau Chef de travaux, Christian VILLA.

Le lycée a donc vécu beaucoup de modifications dans sa structure pour atteindre cette année 6 classes de 2de, dans ses effectifs (1182 élèves dont 168 jeunes filles) et dans ses locaux dont la dernière tranche de rénovation portera cette année sur le bâtiment B, l'étanchéité du bâtiment D et le système de sécurité.



Le bureau de l'association autour de Christophe Perron, le Proviseur, et Christian Villa, le Chef des travaux

LE CFA EDUCATION NATIONALE DES HAUTES PYRENEES

Le Lycée Jean Dupuy est en outre pôle d'appui depuis 7 ans du CFA Education Nationale des Hautes Pyrénées (à ne pas confondre avec le CFA privé installé à Bastillac) en partenariat avec:

Le Lycée Sixte Vignon à Aureilhan pour

- les bacs pro TISEC (Techniciens en Installations des Systèmes énergétiques et climatiques),
- Bac TMSEC (maintenance des systèmes énergétiques et climatiques)
- Mention complémentaire TER («énergies renouvelables»)
- BTS Fluides énergies environnement

Le Lycée Marie Curie pour

- BTS assurance

Le Lycée l'Arrouza de Lourdes

- BTS Hotellerie Restauration

L'IUT de Tarbes pour

- DUT GEII (génie électrique et informatique industrielle)
- Licence M3ER Maintenance et exploitation des équipements dans les énergies renouvelables

Le Lycée Jean Dupuy, pour sa part prépare

- BTS fonderie
- Mention complémentaire TER
- BTS conception et réalisation en chaudronnerie industrielle -

Les formations au CFA sont assurées, suivant les sections, sur un, deux ou trois ans.

Il y a 500 000 apprentis au niveau national, 1200 au niveau départemental dont 110 au CFA Education nationale.

Au Lycée, on compte 17 apprentis pour l'année 2013-2014, 58 à Sixte Vignon, 17 à Marie Curie, 7 à l'Arrouza, 9 à l'IUT.:



Thomas Saint Ygnan est-coordonnateur du CFA depuis un an. Après une formation d'ingénieur énergétique, et un parcours de chef d'entreprise, il a choisi l'enseignement.

REUNION DU BUREAU

Etaient présents : Marcel Gendulphe, Annick Godeau , Albert Banino, Pierre Candebat, Jean Pierre Peres, Annie Carrère (étaient excusés: Jean Louis Touzanne et Claude Mourguet)

Réuni le 27 Septembre , le bureau a adopté le modèle d'une carte d'adhérent proposé par Annick Godeau:

ASSOCIATION DES ANCIENS DE L'ENP ET DU LYCÉE JEAN DUPUY DE TARBES



Année 2013-2014
N° adhérent:: Nom:

Il a en outre été décidé que l'Assemblée Générale aurait lieu le **3 Décembre 2013** avec une visite de l'Entreprise **TURBOMECA (SAFRAN)** de Bordes avec l'horaire suivant:
9h15 : Accueil :
De 9h30 à 11h45 : AG au restaurant « les 2 logis » à Lestelle Betharam
De 14h30 à 17h Visite de TURBOMECA

PENSEZ A RETENIR CETTE DATE
AG LE 3 DECEMBRE

RENCONTRE DE PROMO

Les 11 et 12 Septembre, la promo 56-61 s'est retrouvée à Albi .

Après une visite d'une partie de la cité épiscopale et de la cathédrale Sainte Cécile classée au patrimoine mondial de l'humanité de l'UNESCO , le groupe a déjeuné au restaurant « le Lautrec » , situé face à la maison natale du peintre .

L'après midi a été consacrée à la visite guidée du musée Toulouse Lautrec et du centre historique .Le lendemain Jeudi 12 Septembre, une visite guidée du musée Lapérouse, explorateur et marin sous Louis XVI, qui s'est poursuivie par une visite et dégustation de vin de Gaillac d'un vigneron indépendant « la croix des marchands ».

La rencontre s'est achevée par un déjeuner au restaurant « Vigne en foule » à Gaillac et une passation des pouvoirs pour la prochaine rencontre ...



SAFRAN
Turbomeca

Fondée il y a 70 ans par Joseph Szydlowski, Turbomeca a participé à toutes les grandes aventures industrielles de la France. Depuis 1938, plus de 800 types de turbomachines sont sortis de ses ateliers.

Turbomeca est spécialisée dans la conception, la production, la vente et le soutien de turbines à gaz de petite et moyenne puissance pour hélicoptères.

Les turbines de Turbomeca équipent des **hélicoptères civils, parapublics et militaires** des principaux hélicoptéristes. Elles équipent également des avions d'entraînement et d'appuis.

Turbomeca est installée à Bordes (Pyrénées-Atlantiques) depuis 1942.

Les installations sont réparties sur **deux sites** :

Le site historique, partiellement en voie de démantèlement. Ce site compte environ **1 000 personnes**.

le site Joseph Szydlowski, depuis 2010 qui compte environ 1500 personnes .

25 salariés travaillent à **Uzein (Pyrénées-Atlantiques)**

1 350 salariés travaillent sur le site de **Tarnos dans les Landes**.

300 salariés travaillent sur le site de la nouvelle usine de **Buchelay (78)** depuis octobre 2011 (anciennement **Mézieres**).

6 000 employés en tout dans 14 établissements dans le monde, dont 900 hors France.

CARNET NOIR

On vient d'apprendre le décès de
Claude LATAPIE
De la promo 56-61
Le 06 Aout 2013
Qui a succombé brutalement à une
tumeur cérébrale cancéreuse

ASSOCIATION JEAN DUPUY 2000
1 rue Aristide Berges BP
1626
65016 TARBES Cedex

Marcel GENDULPHE (Président)
marcel@gendulphe.com

Jean-Louis ANDERHALT (suivi du fichier)

Annie CARRERE (La Lettre des Anciens):
annie-65@wanadoo.fr

Annick GODEAU (le blog)
ann.godeau@free.fr

Pierre CANDEBAT et Brigitte PA-TOUILLARD

(les offres d'emploi)

Contact au lycée : Nicole SERRIERE